



RESUMEN DE VOLÚMENES SOCIEDAD DE SEÑORAS DE VALPARAÍSO. ILUSTRACIÓN Y SOCORROS MUTUOS

VOLUMEN 1: Libro de actas: 4 de enero de 1914 - 9 de diciembre de 1917

Palabras claves: Cuenta de enfermas-Solicitud de admisión-Memoria y balance-Sesiones ordinarias y extraordinarias - Junta General Ordinaria.

Resumen del volumen

Se debate a partir de una indicación de la Pdta. de la Sociedad de Señoras de Valparaíso, Sra. Virginia Calé, sobre la pertinencia de apoyar con recursos a la Escuela Federico Varela, junto a ayudar a los “empleados cesantes”.

También se debate al interior de la Sociedad de Señoras, la pertinencia de ayudar a los “empleados cesantes”, a través de una “Olla del Pobre”. Se realiza la indicación, si esta iniciativa debe ser abierta, o dirigida a los esposos de las socias.

Ante la crisis económica la Sociedad de Señoras de Valparaíso, se despliega con ayudas económicas a sus socias, “La Señora Aravena da cuenta que encontro a la Sra. Ines Farias de Diaz i le dijo que por varios inconvenientes no podia presentarse al salón. Y rogaba que la sociedad le ayudará con lo que creyera conveniente. por una unanimidad se acordó pagarle 4 meses . La señora Carriou le pago los meses de Mayo Junio i Julio a Señora Amanda L de Gonzalez. La Señora Perez dice que si se le puede ayudar con algo a hermana que esta atrasada en un año. La Señora Aravena dice que se le ayude.La Señorita Melende dice que si se le ayuda tambien a la Señora Caro que es una socia bastante antigua i trabajadora por la Sociedad”.

Se consignan las relaciones con la Botica Social Obrera y la Clínica Social Obrera.

La Sociedad de Artesanos de Valparaíso, invita a su Escuela Taller para “señoras i señoritas”, a la Sociedad de Señoras de Valparaíso.



VOLUMEN 2: Libro de actas: 23 de diciembre de 1917 - 20 de marzo de 1927

Resumen del volumen

Aparece una nota de la “Federación Obrera de Chile”, donde invita a la Sociedad de Señoras, a formar parte de un Congreso para abordar la cuestión del encarecimiento de la vida y el alza de los artículos. La Sociedad acordó adherirse a la Federación Obrera, nombrando a una comisión que represente a la Sociedad.

Igualmente la Sociedad de Señoras, recibió una invitación de la Federación de la Clase Media.

Se genera un debate en la Sociedad de Señoras, si es que deben aceptar a una reunión del Sindicato de la Aguja, puesto que no corresponde mezclarse con una Sociedad de Obreras, puesto que la composición es de Señoras.